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Die Fachrichtung Anglistik, Amerikanistik und Anglophone Kulturen der Universität des 
Saarlandes wurde im Wintersemester 1948/49 gegründet. Die Fachrichtung gehört  
mit ihren etwa 1200 Studierenden zu den größeren Fachrichtungen der Universität des 
Saarlandes. Die nordamerikanische Literatur und Kultur bildet einen wesentlichen Studien- 
und Forschungsschwerpunkt innerhalb der Fachrichtung Anglistik, Amerikanistik und 
Anglophone Kulturen. Das Hauptinteresse der Saarbrücker Nordamerikanistik liegt 
gegenwärtig im Bereich der transatlantischen Literatur- und Kulturbeziehungen, wobei auf 
amerikanischer Seite nicht nur die USA, sondern auch Kanada Berücksichtigung findet.  
 
 
The department of „English and American Studies and Anglophone Cultures“ at the University 
of Saarland was founded during the winter semester 1948/49. With 1200 students, it is the 
largest department at the University of Saarland. A main interest within the department is on 
North American literature and culture.  Special emphasis is on transatlantic relationships in 
literature and culture. Not only the United States, but also Canada is covered.  
 

http://www.nalk.uni-saarland.de/
mailto:martens@mx.uni-saarland.de
mailto:sekretariat-nalk@mx.uni-saarland.de

